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АННОТАЦИЯ: 
Многофункциональные системы подготовки и аттестации персонала по безопасности производства, 

разработанные НИИПФ ТЕХИНТЕЛЛ и представляющие собой открытые пользовательские программные оболочки, являются 
эффективным средством организации обучения и контроля знаний на курсах повышения квалификации работников и 
специалистов отрасли связь в ИПК МТУСИ, обеспечивают оперативную настройку на требуемый профессиональный уровень 
прибывших на обучение работников и приобретение ими устойчивых безопасных производственных навыков. 

The multipurpose systems of preparation and certification of personnel for safety of production developed JSC NIIPF 
TEСHINTELL and representing open user program covers are an effective remedy of the organization of training and control of 
knowledge at professional development course of workers and specialists of an industry communication in IPС MTUSI, provide 
operational setup on the required professional level of the workers who have arrived to training and acquisition of steady safe 
production skills by them. 
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